

Frauenliturgie Düren

KAB St. Antonius



12.06.2019 | 18.00 Uhr | Thomas-Morus-Haus, Düren

Einladung



Sophia von Rom

Sophia erlitt als junge Frau den Martertod, wahrscheinlich in der Christenverfolgung unter Kaiser Diokletian.

Der Sarkophag befindet sich in der Kirche des ehemaligen Klosters in Eschau

Die Überlieferung über Sophia vermischt sich mit der über Sophia von Mailand. Teile der Reliquien von Sophia kamen unter Bischof Remigius von Straßburg am 10. Mai 777 ins um 770 neu gegründete Frauenkloster Eschau im Elsass.

Das Kloster wurde beim Ungarneinfall 926 zerstört, dann wieder aufgebaut und 996 eröffnet. Die Sophia-Reliquien zogen viele Wallfahrer an, so dass für diese 1143 durch das Kloster an der durch Eschau führenden alten Römerstraße ein Pilgerhospiz errichtet wurde. 1938 wurden neue Reliquien der Witwe und Märtyrerin Sophia nach Eschau gebracht und in einem Reliquiar sowie dem alten Sarkophag abgelegt.

Kontakt:

KAB St. Antonius

Lieselotte von Ameln Telefon: 02421 – 3 60 08

Marianne van Kempen Telefon: 02421 – 7 18 65